



Association Projets Solidaires | Mérignac (33) Mise en place d'un dispositif de fabrication et distribution de foyer à Bamako au Mali



Lors de la première session de Juin 2013, la Fondation Cassous, sous l'égide de la Fondation de France, a décidé de subventionner l'association Mérignacaise Projets Solidaires (Mérignac - 33).

L'association Projets Solidaires a pour objet de développer la solidarité internationale par l'accompagnement de projets et d'actions de développement durable.



L'objectif du projet que la Fondation Cassous soutient, est de mettre en place un dispositif pérenne pour la fabrication et la distribution de foyers améliorés à Bamako au Mali. Le projet s'inscrit dans la lutte contre la désertification et la préservation des ressources naturelles et permet de réaliser des économies notables de bois énergie, d'améliorer les conditions de vie des populations locales et de développer des activités génératrices de revenus. Il concerne particulièrement les femmes, au centre du dispositif puisqu'elles vont ramasser le bois et cuisiner. Il est centré sur la création d'une dynamique locale aboutissant à une structure pérenne pour faire vivre cette dynamique au-delà du projet lui-même. Ce projet est parrainé par un collaborateur de l'entreprise BDS, filiale du Groupe Cassous.



Parrain : Pierre GUERLOU - BDS

Association Projets Solidaires
7 impasse Suffren
33700 Mérignac
<http://www.projets-solidaires.org/>

